

PRESIDENTE DE ECUADOR:

Noboa mueve a Guayaquil a jefes policiales y militares tras aumento de la violencia

Guayaquil, la ciudad más poblada de Ecuador y uno de los epicentros de la violencia criminal, será la nueva sede del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas y de la Comandancia de la Policía, tras un decreto ejecutivo firmado ayer por el Presidente Daniel Noboa.

"El propósito de esta medida es que las fuerzas del orden ejecuten su planificación, preparación y conducción estratégica de las operaciones desde esta zona del país", señaló el gobierno.

Guayaquil es una de las ciudades más golpeadas por el aumento de la violencia que la Policía atribuye a disputas entre bandas de crimen organizado, ligadas principalmente al narcotráfico. Hasta fines de mayo, en la Zona 8, que comprende las ciudades de Guayaquil y las vecinas Durán y Samborondón, se cometieron 1.585 homicidios, un 78% más de los que se registraron en el mismo período del año pasado (891).



NOBOA TAMBIÉN envió ayer un proyecto de ley para recuperar áreas protegidas tomadas por grupos armados.